

醫院護理人力資源調查平台登入途徑說明 (由衛生福利部官網進入)

附件 3

步驟 1：

搜尋衛生福利部首頁→點選本部各單位及所屬機關→點選「護理及健康照護司」

The screenshot shows the official website of the Ministry of Health and Welfare. At the top, there is a navigation bar with links to '網站導覽', '部長信箱', '雙語詞彙', 'English', 'RSS', and '回首頁'. Below the navigation bar is the ministry's logo and name. A search bar with placeholder text '請輸入關鍵字' and a magnifying glass icon is also present. A red circle labeled '①' highlights the '本部各單位及所屬機關' (All Units and Subordinate Agencies) dropdown menu item. Another red circle labeled '②' highlights the '護理及健康照護司' (Nursing and Health Care Department) link within the grid of departmental units.

步驟 2：

進入衛生福利部護理及健康照護首頁(最新消息)→點選「114 年醫院護理人員資源調查表(調查期間：114 年 2 月 12 日至 3 月 8 日止)」

The screenshot shows the website of the Nursing and Health Care Department. At the top, there is a navigation bar with links to '網站導覽', '部長信箱', '雙語詞彙', 'English', and '回衛福部首頁'. Below the navigation bar is the department's logo and name. A search bar with placeholder text '請輸入關鍵字' and a magnifying glass icon is also present. A red circle highlights the '護理及健康照護司' (Nursing and Health Care Department) link. On the right side, there is a '最新消息' (Latest News) section. A red box highlights the first news item: '115-01-28 114年醫院護理人力資源調查表 (填報期間：自115年2月12日至115年3月8日止)' (114 Year Hospital Nursing Personnel Resource Survey Form (Reporting Period: From February 12, 115 to March 8, 115)).

步驟 4：

點選「114 年醫院護理人員資源調查表」

| 網站導覽 | 部長信箱 | 雙語詞彙 | English | 回衛福部首頁



請輸入關鍵字

熱門關鍵字：寒流 健康 健保 加熱器

關於本公司 組織架構 業務職掌 焦點新聞 活動訊息 公告訊息 本部各單位及所屬機關 ▾

首頁區塊

首頁 / 首頁區塊 / 最新消息



瀏覽人數：0

114年醫院護理人力資源調查表（填報期間：自115年2月12日至115年3月8日止）

- 資料來源：護理及健康照護司 • 建檔日期：115-01-28 • 更新時間：115-01-28
- 調查方式：本年度仍採系統線上填報。
- 填報期間：自115年2月12日至115年3月8日止。
- 填報連結 [114年醫院護理人力資源調查表](#)
- 有關旨揭調查表內容相關疑義，可逕洽本部諮詢窗口吳先生（分機：7127）及汪小姐（分機：7106），另有關調查平台系統相關問題及帳號問題，可逕洽系統客服專線(02)7737-2949。

步驟 3：

進入「醫院護理人員資源調查平台」→登入帳號、密碼（帳號為填報單位之醫療事業單位編號（10 碼）；另首次登入之填報單位，密碼與帳號相同），其餘操作問題或帳密登入問題可逕至平台網頁資訊公開專區下載相關說明，或撥打客服專線諮詢（於平台首頁下方）。

